

Villefranche Beaujolais Saône

Gleizé

Escalade : une pluie de titres et des podiums bien remplis



Le podium des microbes filles et garçons.

Fabuleux week-end pour Vertige au cours de ce championnat du Rhône et de la Métropole de Lyon 2016 qui avait lieu à La Doua à Villeurbanne, les 23 et 24 janvier.

En effet, Vertige était parti en force avec plus de 70 représentants et en revient tout auréolé avec huit titres de champion, neuf médailles d'argent et quatre médailles de bronze pour les dix-huit catégories concernées, c'est presque 50 % de l'or et de l'argent de tout le Rhône. Bravo à tous ceux qui ont porté une fois encore bien haut les

couleurs de Vertige.

Les finalistes ont aussi été bien nombreux et sont également à féliciter.

Ce championnat était aussi qualificatif pour les catégories minimes à seniors en vue du futur régional. A ce titre, ils et elles seront près de 30 à faire ce déplacement ultime avant le championnat de France. C'est bon signe.

Les podiums

Microbe fille : 2^e Salomé Verchère. Microbe garçons : 1^{er} Romain Dury, 2^e Loïc Guillard;

poussins : 1^{er} Lubin Leroy; benjamines : 2^e Lisa Gaillard; minimes filles : 1^{re} Vèrèna Bourquin, 2^e Jade Saint-Cyr, 3^e Clara Faro; cadettes : 2^e Juloianne Mc Carron; cadets : 2^e Clément Frison; juniors filles : 3^e Emma Raginel; juniors garçons : 1^{er} Nathan Blotte, 2^e Kévin Girerd; seniors dames : 2^e Julie Vernin-Biancale; seniors hommes : 1^{er} Thomas Thenot; vétérans dames : 1^{re} Blandine Chemelle, 2^e Laurence Beslon-Reyes, 3^e Carole Tanasescu; vétérans hommes : 1^{er} Arnaud Robert, 3^e Guillaume Beslon.